

DIE PARA-OLYMPIA-HELDEN LANDETEN DANK AUA SICHER

Donnerstag Abend landeten alle TeilnehmerInnen an den 13. Paralympics in Peking mit einer Boeing 767 in Wien-Schwechat. Mit einem Empfang und einer Medaillenfeier wurden ihre Erfolge von Politikern, Funktionären, Austrian-Vorstand Dr. **Andreas Bierwirth** und Flughafen-Vorstand Mag. **Christian Domany** im VIP & Business Center am Flughafen Wien gewürdigt.

Die Austrian Airlines Group ist bereits seit vielen Jahren Sponsor des Österreichischen Paralympischen Committees (ÖPC) bei den olympischen Sommer- und Winterspielen und hat in dieser Tradition auch bei den Paralympics 2008 in Peking abgeschlossen.

Viermal Gold gab es für **Thomas Geierspichler**, der gleichzeitig einen neuen Marathon-Weltrekord aufstellte. Weiter Gold gab es für **Andrea Scherney** (Weitsprung), **Andreas Vevera** (Tischtennis) und **Wolfgang Schattauer** (Handbike) - einmal



Dr. Leo Wallner, Prof. Dr. Hartmut Pelinka (AUVA), ÖPC-Präsident Dr. Peter Wittmann, Dr. Peter Janda (AUVA), Wolfgang Eibeck, Prof. Robert Bauer (ÖPC-Vizepräsident), Maria Rauch-Kallat (ÖPC-Vizepräsidentin), Mag. Christian Domany, Andrea Scherney, Dr. Andreas Bierwirth, Andreas Vevera, Wolfgang Schattauer und Thomas Geierspichler.

FOTO: JANDRINITSCH

Silber für **Wolfgang Eibeck** (Rad-Einzelzeitfahren) sowie einmal Bronze für **Thomas Geierspichler** (800 m).

Die beeindruckenden Leistungen der Ausnahmesportler würdigten u. a. ÖPC-Vizepräsidentin **Maria Rauch-Kallat**, ÖPC-

Präsident Dr. **Peter Wittmann**, IOC-Mitglied Dr. **Leo Wallner** und ÖPC-Generalsekretärin Mag. **Petra Huber**.